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Section de la Guadeloupe 

 
 
 

COMPTE-RENDU DE LA RENCONTRE DU 21 FEVRIER 2011 AVEC 
LE DELEGUE INTERREGIONAL 

 
 

 
Les syndicats de la DRFIP étaient conviés à une réunion avec le Délégué 
interministériel, Jean-Noël BRIDAY le lundi 21 février 2011. 
  
Nous avons évoqué les problèmes d’immobilier que connaît le département, 
notamment, les travaux de rénovation de Morne Caruel.  
Ainsi, actuellement, 3 millions d’euros ont été débloqués (au total 5 millions 
seront débloqués) pour cette rénovation. 
L’étape prochaine portera sur le désamiantage du bâtiment, les études sont en 
cours de réalisation. 
Par ailleurs, une partie du mobilier sera redéployée sur le site rénové et le 
mobilier obsolète remplacé. 
En ce qui concerne, le futur bâtiment du SIP-Centre des finances de Marie-
Galante, les travaux de terrassement et de délimitation sont terminés. Les 
travaux de fondation ont débuté le 28 février. 
La livraison du bâtiment reste néanmoins toujours prévue pour le 1er octobre 
2011. 
 
Pour Saint-Martin, la Collectivité envisage de détruire l’ancien bâtiment de la 
restauration scolaire afin de construire un bâtiment qui regrouperait l’ensemble 
des services de la DGFIP. 
 
Une relance a été faite auprès de la DPAEP pour l’avancement du futur 
chantier du bâtiment unique de la DRFIP. 
Le choix du maître d’œuvre devrait se faire en mars 2011 et les travaux 
débuter en janvier 2012. 
 
En ce qui concerne la nouvelle trésorerie de Pointe-Noire, la DRFIP (Service 
Immobilier) doit relancer la SIG. 
 
Le dernier point soulevé concerne la réparation de l’ascenseur du bâtiment de 
l’ex-DSF, le délégué tentera d’allouer des crédits. 
 
La discussion s’est poursuivie sur les suppressions d’emplois.  
Le Délégué a confirmé que le Directeur Général souhaitait que les Directions 
se préoccupent moins des indicateurs afin que les agents soient moins 
stressés. 
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FO DGFIP a insisté sur la souffrance au travail des agents, due au manque de 
personnel, notamment, ceux de la filière gestion publique. Nous avons 
souligné que les suppressions d’emplois étaient récurrentes dans la filière 
gestion publique et, que cela avait d’autant plus de conséquences, que cette 
filière subissait une pression supplémentaire venant de l’extérieur (les 
ordonnateurs par exemple). 
Nous avons rappelé que la DG n’avait pas prévu le remplacement des deux 
agents en partance début juillet 2011 sur les postes spécifiques de Marie-
Galante (filière Gestion publique). 
 
Nous avons terminé la discussion sur les centres d’oraux des concours 
externes. 
En effet, actuellement, les candidats admissibles au concours commun de 
catégorie C doivent passer les oraux soit à Paris soit en Martinique, ce qui leur 
occasionne des frais élevés. 
Le Délégué Interrégional a indiqué qu’une réflexion est menée pour la mise en 
place d’un point d’entrée unique pour les formations (un personne dédié au 
suivi des formations dans les DOM). 
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